



岩出市立山崎小学校 令和5年3月24日

> No. 23 文責:柏木



進級おめでとう、1年間よく頑張りました

この1年間、学校教育目標である「なりたい自分に向かって、学び挑戦し続ける人 の育成-「**あい**」のある、「**あい**」を大切にする学校-」達成のため、教職員-同、子 どもたちとともに日々取り組みを進めてきました。

思い返せば、今年度も新型コロナウイルスの感染状況に大きく左右された1年でし た。マスク生活も3年を超え、すでに新しい生活様式が日常化しています。

一方、新年度からのマスクの着用については、各家庭の判断となる内容の通知が文 部科学省から示されました。加えて、ゴールデンウィーク明けの5月8日からは、新 型コロナウイルスの感染症法上の位置づけについて季節性インフルエンザなどと同じ 「5類」に移行することになります。感染した場合の出席停止期間や学級閉鎖等の扱 いについては、国や県、市からの通知を根拠とした対応となります。変更等がありま したら改めてお知らせいたします。

さて、今日は3学期最終日で、1年間の最終日の修了式の日となっています。学校 では、「〇〇式」といった学校行事を特に大切にしています。

全校又は学年の児童で協力し、よりよい学校生活を築くための体験的な活動を通して、 集団への所属感や連帯感を深め、公共の精神を養いながら、第1の目標に掲げる資質 • 能力を育成することを目指す。

【儀式的行事】

学校生活に有意義な変化や折り目を付け、厳粛で清新な気分を味わい、 新しい生活 の展開への動機付けとなるようにすること。【学習指導要領・特別活動解説編】

さて、少し1年間を振り返ってみましょう。

4月、私自身、1学年進級した山崎小学校のみなさんと新任式で出会いました。翌 日の入学式では、ピカピカのランドセルを背負った1年生が元気に入学してくれまし た。全校児童680名の岩出市の小学校で最も児童数の多い学校となりました。

新しい学級や先生との仲を深める楽しい遠足に行くことが出来ました。授業参観は、 分散型の人数制限を課しての実施となりました。運動会は、2学年ずつの分散(半日) 開催となりましたが、6月に実施することが出来ました。また、プール水泳も実施す ることが出来ましたが、夏休みの水泳大会や開放は中止となりました。夏休みは、従 来の8月末までから1週間短縮となりました。

2学期は、社会見学で県外に2年生と4年生が行くことが出来ました。また、修学 旅行は奈良・京都方面に無事行くことができ、見聞を広めました。

11月の学校開放期間を1ケ月間実施したことで、多くの保護者のみなさんに来校

いただきました。その他、ゲストティーチャーを招いての出前授業も多く学年で実施 することが出来ました。

3学期、新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザも同時に流行し学級閉鎖 となった学級もありました。10年に一度の積雪にも見舞われました。

授業のスタイルも、ICT機器の導入により随分変化してきました。学校は、「学 びをとめない」ことを大切にして、その学年で学ばなければならない内容を全て終え ることが出来ました。

1年前とは比べものにならないほど成長した山崎小学校の子どもたちは本当にすご いと感じました。来年も、今年以上に頑張っていきましょう。

6年生のみなさん、卒業おめでとう



習では、5年生が出席し6年 生の姿を目に焼き付けまし 卒業式は、天候にも恵ま

今年度も出席者は、卒業

れ、とてもいい式でした。 この1年間、山崎小学校 のリーダーとして、しっか りと学校を支えてくれまし

たね。4月からの中学校での活躍を期待しています。

明日から春休みです

約2週間の休みとなりますが、春休み期間中も日々の検温や健康観察、手洗いや消 **毒等、各自が出来る感染予防に取り組んでください。**

また、規則正しい生活習慣(早寝・早起き・朝ご飯)の継続や、計画的に勉強やお 手伝いに取り組みましょう。

新年度、気持ちよくスタートできるように、準備しておきましょう。

今後の予定

3月31日(金)離仟式

4月 7日(金)新任式•一学期始業式

10日(月)入学式

11日(火)2~6年生給食開始

20日(木)遠足(お弁当)

26日(水)授業参観・愛育会総会

- 学校は、土日以外、8時00分~16時30分まで日直の先生がいます。
- ◎ 電話対応時間は、8時00分~16時30分となっています。

